



Universidad del sureste

Catedrático: Lic. Iván Alberto Morales Ocaña

Alumna: Floricela Nayeli López Sánchez

Materia: Taller de Elaboración de Tesis

Carrera: Trabajo Social y Gestión Comunitario

Actividad: Mi Presentación

Numero: 9932848034

Correo: Ayanely_05@hotmail.com

Fecha: 14/05/2020

MI PRESENTACIÓN

Mi nombre es: FLORICELA NAYELI LOPEZ

SANCHEZ

Nací en el Estado de Chiapas, actualmente vivo en el Estado de Tabasco. Desde muy chica me gusto la escuela pero las condiciones de vida que se vive en las colonias marginadas de Chiapas son bastante precarias, como por ejemplo la pobreza, hambre, falta de trabajo, etc.

A pesar de las condiciones decidí seguir estudiando hasta concluir la preparatoria, caminar casi una hora y media para llegar a la escuela no era impedimento para lograr lo que uno quiere simplemente se adapta uno a las necesidades de la vida y aceptar lo que es y lo que no es.

Conforme pasa el tiempo uno llega a ver que realmente vivir así, es cansado y que buscar la manera de salir adelante es la mejor opción. Por esa misma razón me vi obligada a salir a buscar otras oportunidades de vida dejando todo aquello que en alguna vez me hizo crecer y valorar el sentido de la vida extrañar a los más quieres la familia.

Estando aquí hasta donde estoy ahora es como un sueño por las muchas cosas bueno o malo pero estoy por concluir la licenciatura en Trabajo social y gestión comunitario, me siento muy orgullosa por todo lo que he logrado y por este mismo motivo me propongo a aprender de nuevas cosas y aprovechar las oportunidades que tengo, y de tener maestros nuevos en cada cuatrimestre, porque cada uno tiene su forma de enseñar y hay que sacarle provecho para mi desarrollo profesional y aprendizaje.

Escogió la carrera de Trabajo social porque era lo que estaba a mi alcance para estudiar, durante estos 3 años que llevo cursándolo me ha gustado la carrera es muy bonita porque somos agentes de cambio, buscamos la manera de ver las cosas y encontrar posibles soluciones.

A pocos meses de concluir la carrera, primeramente Dios seguiré preparándome para ofrecer a los usuarios mejores atenciones en mi campo de trabajo, en esta asignatura espero de ella conocer nuevos conceptos y aprender el desarrollo para seguir preparándome y poder aplicar en mi vida diaria.

Mi deseo dentro de 10 años me veo como una persona con muchas más experiencias y en base a ello poder brindar atención adecuada a la población, lo que más me motivaría es poder regresar a mi lugar de nacimiento para gestionar algún apoyo que beneficie a mi gente y motivarlos a salir adelante y perseguir sus sueños.

Por esta razón me comprometo a seguir preparándome y aportar todo lo que esté a mi alcance en este último cuatrimestre, que mis maestros sean un ejemplo a seguir no solo como profesionistas sino que también como seres humanos.